

# El relato de ángela

Monica Sevilla Torres



# Capítulo 1

El relato de Ángela

29-05-2018/30-05-2018

Hola, me llamo Ángela y os voy a explicar la aventura que viví hace dos años.

Todo comenzó cuando volvía de una excursión escolar a casa, yo iba en el tren normalmente voy en autobús, pero ese día fui en tren. Como aún faltaba un rato para llegar a casa me senté y me quedé un poco traspuesta, cuando la señal de megafonía me despertó me di cuenta de que no estaba en mi estación. El cartel ponía "ángeles y demonios" no entendía ese cartel, caminé hasta salir de la estación. Siempre que voy a la estación de tren me acuerdo de los viajes en tren que hacía para ir a visitar a mi abuela, que recuerdos...

Cuando salí me encontré con un bosque, al no ser muy denso y al hacer mucho sol podía ver bastante bien por donde caminaba, al final del bosque vi un hermoso jardín.

-¡Vaya que jardín más hermoso! Exclamé.

Crucé el jardín y llegué a una aldea bastante bonita, sus habitantes eran ángeles y demonios, al leer un cartel con un mapa supe que la aldea se llamaba Aldea Gris.

-Conozco este sitio, creo que iré a ver a Etihw y a Ckalb. Decidí con una sonrisa.

Así que ni corta ni perezosa puse camino al Castillo Blancblack, el hogar de Etihw y Ckalb, fue un camino un poco largo pero mereció la pena.

Recorrí el enorme castillo hasta llegar a la puerta de la sala en la que pasaban mayor parte del tiempo Etihw y Ckalb, llamé a la puerta y esperé a que me dieran permiso para entrar.

Como tardaban un rato entré sigilosamente para ver que estaban haciendo, Etihw y Ckalb estaban jugando a un juego de mesa, como no se percataban de mi presencia dije:-¡iCkalb!!.

Al oír mi voz Ckalb rompió su concentración y dijo:-¿Quién me llama?

-¡iCkalb!!.

Volví a repetir.

-Creo que te esta llamando esa chica que esta delante de la puerta. Dijo Etihw.

Los dos me miraron y yo tímidamente me acerqué a ellos y dije:

-Hola, me llamo Ángela y tengo diecinueve años, soy estudiante y he llegado hasta esta zona por casualidad cuando volvía a mi casa.

-Encantados de conocerte, somos...

Antes de que a Etihw le diera tiempo a acabar la frase dije: -Sé quienes sois, sois Etihw y Ckalb el Diablo y Dios. Tú Etihw eres Dios y Ckalb es el Diablo.

-Exactamente, ¿cómo lo sabes? Preguntó Etihw.

-Yo ya os conocía, la verdad es que me gusta mucho Ckalb, no sabría decir muy bien porque, me resulta muy lindo. Tiene un no sé que que me agrada.

Ckalb no dijo nada y se sonrojó por lo que dije, yo me emocioné y dije: - Me resultas aún más lindo cuando te sonrojas, me ablanda el corazón.

De pronto apareció Wodahs, el hermano menor de Ckalb, a diferencia de Ckalb era un ángel y el Ángel Jefe.

-Hola Wodahs. Le saludé.

-Hola. Me saludó.

-Antes se me había olvidado preguntarte, ¿eres un ángel o un demonio?

-La verdad es que creo que no soy ni una cosa ni la otra. Dije.

Etihw me miró con una sonrisa y me dijo: -Quitate la chaqueta.

Hice lo que me pedía y maravillada vi en mi espalda dos hermosas alas blancas, ino me lo podía creer, era un ángel! Toda emocionada me puse a volar, pero no muy alto para no darme de cabeza contra el techo, cuando iba a irme me acordé de algo:

-Antes de irme quiero darte una cosa Ckalb.

-¿El qué? Me preguntó.

Me di la vuelta y corrí hacia Ckalb para tirarme encima de él para darle un fuerte abrazo, permanecí con los ojos cerrados un rato abrazando a Ckalb.

Él es mucho más alto que yo, mi cabeza estaba apoyada sobre su pecho y podía oír el latir acelerado de su corazón, levanté la cabeza y vi que estaba muy sonrojado. Ckalb permaneció quieto un rato y me puso las manos en la espalda para abrazarme con suavidad, tras el abrazo cogí mi chaqueta y me fui.

Antes de irme miré por la rendija de la puerta doble entreabierta y vi que Ckalb aún estaba quieto en el mismo sitio, Etihw tan amante de pinchar y meterse con Ckalb dijo:-Parece que a esa chica le gustas mucho, más de lo que pudo expresar antes.

-¿Qué... qué te hace pensar eso? Preguntó Ckalb tartamudeando.

Wodahs y Etihw dijeron a la vez:-El abrazo.

Ckalb permaneció callado un rato, Etihw sonrió y dijo:-Me parece que a ti también te ha gustado esa chica, te has puesto colorado como un pimiento cuando se te ha tirado encima para darte un abrazo.

Ckalb no dijo nada durante un rato y dijo:-Me... me pilló desprevenido, aunque sí me cae bien.

-Hermano, no puede ser que te pillara desprevenido, al fin y al cabo ¿no te dijo que le gustabas? Dijo Wodahs.

Ckalb no dijo nada al respecto y yo me fui, estaba muy contenta de haber visto a Etihw y a Ckalb, volví volando a la Aldea Gris y me puse a explorar un poco. Yo ya conocía ese sitio y ya sabía lo que sucedió, pero todo ya había terminado y todo había vuelto a la normalidad, de pronto una voz conocida me dijo:

-Hola, nunca te había visto por aquí, ¿eres nueva?, ¿cómo te llamas?.

Era Yosafire, una demonio que tenía miedo a volar porque un día cuando era niña se cayó mientras volaba y se rompió el cuerno.

Pero cuando su mejor amiga Froze estaba en peligro abrió las alas y superó su miedo a volar, fue muy valiente al derrotar al miedo de frente en vez de continuar dándole la espalda.

Me di la vuelta y le dije:-Hola Yosafire, me llamo Ángela, sí que soy nueva por aquí pero lo conozco muy bien este lugar.

Yosafire me miró y dijo:- ¿Cómo sabes mi nombre?

-Te conozco a ti y a tus amigas, la verdad es que me caéis bastante bien.

-Vaya, oye ¿quieres ir a casa de Dialo a comer Pay de manzana?

-Claro, me encantaría.

Entonces Yosafire fue a buscar a sus amigas y yo fui a casa de Dialo, antes de entrar llamé y una voz para mí conocida me dijo: -Adelante.

Entré y me presenté a Dialo y le dije que Yosafire me había invitado a comer Pay de manzana y que ella había ido a buscar a las demás, Dialo me dijo que me sentara así que me acerqué a la mesa y me senté.

Me senté al lado de mi angelita kawaii favorita, la adorable Chelan es una ángel que vive con Dialo y que no acostumbra a hablar, cuando las demás entraron Dialo se puso a hacer su famoso Pay de manzana.

-Que manera más salvaje de cocinar Dialo, como siempre. Dijo Yosafire.

-(Como Undyne, de Undertale, también cocina de manera muy salvaje.) Pensé.

Mientras comíamos el Pay de manzana les expliqué que había ido a visitar a Etihw y Ckalb, Yosafire dijo: -¿Has ido a ver a Etihw y al viejo? ¿y que te han parecido?

-La verdad es que yo ya les conocía, quien me gusta más es Ckalb y antes de irme del castillo le di un abrazo a Ckalb.

Todas se quedaron muy calladas y se me quedaron mirando fijamente un rato, yo las miré desconcertada y dije: -¿Qué pasa? ¿he dicho algo malo?

-¿Dices que has abrazado al viejo? ¿y cómo a reaccionado? Me dijo Yosafire.

-Pues... al principio se ha quedado bastante quieto, como él es más alto que yo mi cabeza quedó apoyada sobre su pecho y pude oír el latir acelerado de su corazón. Expliqué. -Cuando levanté la cabeza vi que estaba sonrojado, antes de irme los estuve observando y Etihw comenzó a meterse con Ckalb.

Cuando acabé de hablar las chicas comenzaron a comentar lo que les había explicado, cuando acabaron de hablar fuimos todas a dar una vuelta. Yo iba volando todo el rato y me preguntaron: -¿Siempre que paseas vas volando?

-Sí desde que sé que tengo alas, quiero aprovecharlas mientras pueda.

Dije.

Ninguna entendió mi respuesta así que les expliqué que procedía de otro lugar distinto al suyo, mientras paseábamos nos encontramos a Etihw y Ckalb.

Estaban los dos juntos enfrente de la playa, nosotras nos quedamos quietas allí para no interrumpir su conversación, la conversación tenía que ver conmigo.

-Esa chica que se llama Ángela, procede de otro sitio ¿no es así? Dijo Etihw.

-Sí, al fin y al cabo dijo que llegó aquí por casualidad de camino a su casa. Contestó Ckalb.

-Sigo pensando que a esa chica le gustas muchísimo, y lo dejé claro con ese abrazo que te ha dado antes. Dijo Etihw divertida.

-¡Otra vez con esas! Gritó Ckalb molesto y sonrojado.

Yo sonreí y quise sorprender a Ckalb abrazándole de nuevo, pero esta vez le abrazaría por la espalda, pero no estaba segura de si hacerlo.

Las chicas comenzaron a presionarme a que lo hiciera, pero dije que no estaba segura de si hacerlo o no, Yosafire siempre tan honesta dijo que querían ver la reacción de Ckalb con sus propios ojos.

Yo me limité a mirarlas y no dije nada, ellas a su vez me miraron y se rieron incluida Froze que no acostumbraba a reírse ni a sonreír.

Yo también sonreí y fui volando hasta estar a un metro de Ckalb y Etihw, al estar tan pendientes de la conversación y del hermoso paisaje no se dieron cuenta de que estaba detrás de ellos. Me acerqué más y dije abrazando de nuevo a Ckalb:

-Hola de nuevo Ckalb.

-¿Qu-qu-qué estas haciendo? Tartamudeó sorprendido y sonrojado de nuevo. Yo no dije nada y Etihw miró por detrás de mí y dijo:-Parece que Ángela no ha venido sola.

Ckalb no entendía su comentario hasta que mis nuevas amigas se acercaron muy emocionadas para ver de cerca a Ckalb, al verlas allí se sonrojó aún más y no dijo nada. Yo me solté y le dije que les había explicado lo del abrazo y que querían ver su reacción con sus propios ojos. Ckalb no dijo nada y se fue con Etihw detrás de él, ella se despedía con la

mano mientras se alejaba.

Al mirar al cielo me di cuenta de que se estaba haciendo de noche, un hermoso atardecer se extendía sobre el mar, yo maravillada saqué mi teléfono móvil y saqué una foto.

Quería conservar un recuerdo de ese hermoso paisaje, al estar oscureciendo no caí en la cuenta de que no tenía lugar donde dormir, Yosafire me tocó el hombro y me dijo que no me agobiara y que ella me ofrecía a pasar la noche en su casa.

Yo se lo agradecí y fuimos a su casa, a la mañana siguiente ella tenía clase y yo la acompañé, como ya me había graduado tanto de la escuela primaria como de la secundaria no tenía que ir.

## Capítulo 2

Mientras mis amigas estaban en la escuela me puse a curiosear por la biblioteca de la aldea, era más grande que la biblioteca de mi pueblo y tenía libros que no había visto nunca. Para pasar un poco el rato me senté en una mesa y me puse a leer, como me encanta leer me lo pasé bastante bien. Como el libro que había escogido me gustó tanto perdí la noción del tiempo y cuando levanté la cabeza del libro ya era la hora de salida de Yosafire y su clase. Me apresuré para ir a recibirlas, cuando nos encontramos las saludé y caminamos hasta casa, cuando miré la frente de Yosafire me di cuenta de que tenía una marca de un golpe y polvo de tiza.

-¿Qué te ha pasado? Pregunté.

-Me quedé dormida en clase y mi profesora que es muy estricta se ha enfadado y me ha dado en la cabeza, me ha despertado de golpe. Contestó Yosafire.

Yo no pude contenerme y me puse a reír, Yosafire avergonzada me comenzó a dar golpecitos exigiéndome que dejase de reírme, yo dije con unas risitas:- Perdona, es que me ha hecho mucha gracia. Un amigo mio que se llama Bonnie, yo le llamo Bonniebon también se dormía en clase, pero acostumbraba a llevar unas gafas que le permitían evitar que se dieran cuenta de que dormía.

-Una vez un amigo mio bastante bruto llamado Foxy le dio un empujón a un chico nuevo llamado Freddy, también amigo mio. La razón por la que le empujó fue que Freddy se cayó encima de Foxy al tropezar y acabó besándolo. Enfadado le dio un empujón a Freddy y el chico chocó con Bonniebon y se dio cuenta de que dormía. Expliqué riendo.

Todas se rieron con mi anécdota, mientras caminábamos Froze dijo:-La señorita nos ha dado una tarea si no quieres que te vuelva a castigar será mejor que la hagas.

-Ah, es verdad. No me gusta estudiar. Dijo Yosafire desanimada.

-Si quieres intento ayudarte con esa tarea vuestra. Me ofrecí.

-Sí por favor, muchas gracias. Me dijo Yosafire.

Así que Yosafire, Froze y yo fuimos a la biblioteca y nos sentamos en la misma mesa en la que me había sentado yo antes, además estaba el libro que me estaba leyendo. Miré el ejercicio de Yosafire y me di cuenta de que no podía ayudarle porque no sabía de que iba, Froze me dijo:-No te

preocupes Ángela, ya le ayudo yo.

-Siento no poder ser de ayuda. Dije desanimada.

Mientras ellas estudiaban yo iba leyendo el libro que me había gustado tanto, cuando las chicas habían acabado la tarea yo ya había acabado de leer el libro. Mientras caminábamos de vuelta a casa nos encontramos con Macarona y Rawberry, cuando íbamos a preguntar que hacían nos dimos cuenta de que Macarona huía de Rawberry que llevaba una oruga en la mano.

Cuando se acercaron las chicas iban corriendo a nuestro alrededor, pasado un rato dije: -¿Podrías dejar de correr a nuestro alrededor?

-Es que Rawberry no para de intentar acercarme la oruga, ime da mucho asco! Chilló Macarona.

-¿Asco? No da ningún asco, es sabroso. Dijo Rawberry.

-No todo el mundo comparte tu gusto por las orugas y demás insectos Rawberry. Dije con un escalofrío de repugnancia.

Rawberry dejó de perseguir a Macarona y se comió la oruga, a todas nos dio bastante asco, a pesar de que conocíamos el gusto por los insectos y la carne de Rawberry.

Antes de que anocheciera todas fuimos al parque de manzanas y paseamos un rato, yo me dediqué a recoger manzanas, Yosafire a recoger flores y Rawberry a cazar orugas. Lo pasamos muy bien juntas, cuando anocheció volvimos a nuestras respectivas casas y yo fui con Yosafire, a la mañana siguiente tuve que despertar a Yosafire porque se había quedado dormida.

-Por una vez que puedes librarte de un castigo por no entregar una tarea, no le des a tu profesora la oportunidad de castigarte por llegar tarde. Le dije a una Yosafire medio dormida.

Ella se limitó a mirarme, a bostezar y frotarse los ojos para sacarse el sueño, acompañé a Froze y a Yosafire a clase y ahí nos despedimos, yo me dediqué a explorar un poco más la aldea.

Fui hacia el jardín y me quedé mirando el agujero por el que una vez se cayó Yosafire, yo me senté delante del agujero y me puse a pensar sobre lo que sucedió aquella vez. Recordé que había un demonio que llevaba siempre gafas de sol, no recuerdo su nombre, pero si que recuerdo que

Macarona le dio unos fuertes golpes. Lo hizo porque estaba enfadada por hacer caer a una amiga y herirla, cuando subieron el precipicio volando al chico se le habían caído las gafas de sol y podían verse sus lindos ojos naranjas.

-(Tenía unos ojos muy lindos, ¿por que los escondía? Sé la respuesta, es el clásico gamberro de barrio que intenta aparentar ser muy fuerte y duro). Pensé.

Tras pensar un rato fui hasta donde estaban las flores y me puse a volar alto, estiré las alas hasta que las puntas tocaban las nubes, era muy agradable notar las nubes en mis alas, el sol en mi piel, el viento en mi pelo...

era muy liberador volar así, tras un rato de vuelo aterricé y fui caminando a buscar a mis amigas, cuando pregunté que tal les había ido Yosafire me dijo:-Mi profesora esta muy contenta de que le haya entregado la tarea a tiempo y que haya llegado puntual.

-¿Ves? Ya sabía yo que le darías una alegría a tu profesora entregándole la tarea a tiempo y llegando a la clase puntual. Bien hecho Yosafire. La felicité.

-Gracias. Me dijo Yosafire.

-Ahora habrá que conseguir que no te duermas en clase y que prestes más atención a las clases. Dijo Froze.

-Creo que eso será más complicado. Dijo Yosafire con una risa nerviosa.

Yo sonreí de acuerdo con Yosafire, fuimos a dar otra vuelta pero esta vez iba a ser por el aire, yo me puse a volar y Froze detrás de mi, pero Yosafire no se movió. Yo le cogí de la mano y le dije:-Si no me equivoco has superado tu miedo a volar ¿verdad? Pues demuestra que el miedo no volverá más a ti volando con nosotras.

Yosafire me miró y se puso a volar, al ver que volaba muy bien le solté la mano y continuamos volando, desde arriba vimos a nuestras amigas y las llamamos. Miraron hacia arriba y yo les hice un gesto para que subieran con nosotras y disfrutar del paisaje que se veía desde el cielo, el paisaje era muy bonito y al hacer muy buen día pudimos volar alto por entre las nubes, yo hice lo mismo que había hecho antes.

## Capítulo 3

Tras dar el paseo puse mi canción favorita Jitter Doll y me puse a cantar.

Cuando acabé de cantar todas me aplaudieron y me dijeron que cantaba bastante bien yo dije:-Venga chicas que no es para tanto.

Después de pasar un buen rato todas nos marchamos a casa, al día siguiente fui a la biblioteca y me dejé olvidado mi teléfono móvil, fui hasta el jardín y me sorprendió ver solo a Ckalb. Normalmente suele ir con Etihw, yo me acerqué y le saludé, él me miró y también me saludó nos quedamos un rato callados mirando al horizonte. Era bastante relajante estar los dos solos mirando hacia el horizonte infinito, al cabo de un rato Ckalb me cogió la mano me sorprendió bastante.

Después nos miramos el uno al otro, Ckalb tiró de mí y me abrazó! Esta vez era yo la que estaba sonrojada y nerviosa con el corazón acelerado, creo que Ckalb no notó el latido acelerado de mi corazón, durante un rato me quedé quieta, al levantar la cabeza me di cuenta de que él también estaba sonrojado como yo. Cerré los ojos y también le abracé, estuvimos un rato abrazados hasta que una voz conocida nos dijo:-Ey, Ángela, por fin te encuentro, he encontrado tu teléfono móvil te lo dejaste en la...

Era Yosafire, cuando nos vio dijo nerviosa:-Esto... creo que vengo en mal momento...

-Una cosa es segura Yosafire amiguita, tienes el don de la oportunidad. Dije con cierto fastidio.

Ckalb no dijo nada y me soltó, yo también le solté y me acerqué a Yosafire para agarrar mi teléfono:-Gracias por venir a devolverme el teléfono, ¿dónde me lo dejé? Le dije a Yosafire.

-Te lo dejaste en la biblioteca, un recepcionista me lo dio para que te lo entregara. Me contestó Yosafire.

-Bueno, adiós Ckalb. Me despedí.

-Adiós Ángela. Me dijo Ckalb.

Mientras nos marchábamos le dije a Yosafire:-Ya te vale, mira que interrumpirnos de esa manera... con lo a gusto que estaba yo mientras

Ckalb me abrazaba.

-Sí se te veía bastante bien y feliz. Me dijo Yosafire.

Permanecimos calladas hasta llegar a la Aldea Gris, al llegar Yosafire me dijo:

-Sabes, no llegué justo cuando el viejo te estaba abrazando.

Miré a Yosafire sin comprender, al ver mi cara de desconcierto me dijo: - Yo llegué bastante antes, os vi a ti y al viejo mirando al horizonte, después vi que te tomaba la mano aunque no sé si te tomó la mano, desde donde yo estaba no podía saberlo seguro. Bueno, como iba diciendo, vi que los dos os girabais, os mirabais y el viejo te abrazaba, me sorprendió y fui un poco más cerca y os saqué una foto con tu teléfono. Esperé un rato y te di el teléfono.

Después de la explicación de Yosafire me quedé muy sorprendida y dije: - ¿iQué hiciste qué!? Miré mi teléfono y vi en la galería de imágenes la foto de mí cuando Ckalb me abrazaba, se me veía bastante feliz. No dije nada al respecto y me quedé con la foto, al anochecer no dejé de pensar en el abrazo de Ckalb, me dormí con la sensación de que aún me abrazaba...

A la mañana siguiente Yosafire intentó convencerme de ir a ver a Ckalb y a Etihw al castillo Blancblack, yo quise negarme pero al final decidí que no hacia ningún daño ir a verles. Así que accedí y fuimos al punto de teletransporte, un sencillo mecanismo que te permite trasladarte rápidamente a dos puntos alejados.

Con el punto de teletransporte llegamos rápidamente al castillo Blancblack, cuando entramos Yosafire dijo alegremente: -iHola Etihw, hola viejo! ¿Sabes lo que pasó ayer Etihw?

Yo y Ckalb nos pusimos muy nerviosos y antes de que Yosafire pudiese decir nada dije: -No tengo ni idea de que se refiere Yosafire, si pasó algo interesante me lo podrías haber explicado, al fin y al cabo estuvimos hablando un rato.

Yo me puse a reír muy nerviosa, no quería que Etihw se enterara si no, no pararía de pinchar ni de meterse con Ckalb, Yosafire me miró con una sonrisa traviesa y dijo: -Me gustaría que vieras una cosa, ayer les saqué una foto a Ángela y al viejo juntos, ¿quieres verla?

Obviamente quería enseñársela a Etihw, yo me puse nerviosa de nuevo y empecé a forcejear con Yosafire para que me devolviera mi teléfono, no sabía como pero lo tenía ella. Tal fue nuestro forcejeo que nos caímos las

dos al suelo y agarré mi teléfono y lo guardé de inmediato.

Yo me puse a jadear porque entre los nervios y el forcejeo con Yosafire me faltaba el aire, de repente apareció Wodahs y dijo:

-¿Se puede saber que es este escándalo? He venido a ver que pasaba porque oía mucho ruido, y Ángela, Yosafire, ¿qué hacéis en el suelo?

Yo me apresuré a levantarme y dije:-Pues verás Wodahs Yosafire me agarró el teléfono sin permiso y con el forcejeo para que me lo devolviera nos hemos caído las dos.

Wodahs me miró y no dijo nada, me di cuenta de que Ckalb suspiró aliviado e hice lo propio, pero de repente Etihw dijo:

-Creo que sé lo que pasó, si no me equivoco tú y Ckalb os encontrasteis por casualidad en el jardín y Ckalb te abrazó y tú también le abrazaste.

Tanto Ckalb como yo nos quedamos mudos de la sorpresa y dijimos:-  
¿iCómo lo sabes!?

-Vamos soy Dios, puedo saber estas cosas, además os vi a los dos, ya sabía que esa chica te caía bien Ckalb. Dijo Etihw con una sonrisa y guiñando un ojo.

Ni Ckalb ni yo dijimos nada, no sabíamos que decir, entonces Etihw me dijo:-He estado buscando una manera de que puedas volver a tu casa, ¿quieres acompañarme?

No me lo podía creer, ¿Etihw me mandaría de vuelta a casa? Yo sonreí y seguí a Etihw, antes de que diera un paso me dijo:-Antes de irte seguro que querrás despedirte de tus amigas, ahora las llamo.

Etihw llamó a mis amigas y todas vinieron a despedirme, nos abrazamos todas y dije:-Me gustaría tener una foto de recuerdo.

Quién hizo la foto fue la hermana mayor de Rawberry, en la foto estaban mis amigas, también Dialo y Chelan, y también Ckalb, Etihw y Wodahs. Crucé el portal contenta y un poco triste de separarme de mis nuevos amigos, cuando abrí los ojos me encontré en el tren de vuelta a casa ¿fue un sueño? Al llegar a casa miré la galería de fotos y vi las fotos que hice: el hermoso atardecer sobre el mar, el abrazo que me dio Ckalb y mi foto de despedida. Supe que todo lo que me había pasado fue real, al día siguiente a la hora del recreo les enseñé las fotos a mis amigos y no se lo podían creer.

Puede que mis alas de ángel ya no las tenga pero permanecen en el mismo sitio en el que estuvieron. Las alas que continuo teniendo no las

puedo usar para volar pero las tengo, esas hermosas alas blancas son las alas de mi alma de integridad.

Un alma que permanecerá libre y que volará por el cielo azul junto a mis queridos amigos, Ckalb, Etihw, Wodahs, chicas, os echaré de menos y siempre os recordaré.

## Capítulo 4

Al salir de clase me encontré con un par de chicos que no me sonaban de nada, quizá íbamos al mismo colegio y nunca nos habíamos cruzado. Yo me limité a pasar por su lado y ellos me cortaron el paso.

-Hola lindura, ¿quieres dar una vuelta con nosotros?

-Lo siento mucho, pero tengo que volver a casa, adiós.

Quise pasar pero ellos no dejaban de cortarme el paso.

-Venga, no seas así, no te haremos ningún daño.

-Eso yo no puedo saberlo, no os conozco de nada.

Ambos me miraron y me dijeron:-Es curioso, ya que vamos al mismo colegio que tú.

-Lo suponía, pero me tengo que ir a casa, perderé el autobús como me demore más.

Intenté pasar de nuevo, pero entre los dos me acorralaron contra una pared y asustada cerré los ojos y grité:-¡¡Ayuda Foxy, Springtrap!! ¡¡Qué alguien me ayude!!

La calle era estrecha y se podía oír bastante bien mi voz, de repente oí pasos apresurados y escuché dos voces que me eran familiares.

-¡No dejaremos que hagáis daño a nuestra amiga! Gritaron las voces al unísono.

Todo el tiempo estuve con los ojos cerrados, pero reconocía esas voces a la perfección: Eran Onnie y Oxy, de los Nightmare. Abrí los ojos y vi a Oxy y a Onnie delante de mí para protegerme, ambos golpearon a esos chicos y ellos se marcharon.

Pasado el peligro Onnie y Oxy se volvieron para mirarme:-¿Estas bien? Me preguntó Oxy a la vez que se agachaba un poco ofreciéndome su mano.

Yo asentí a la vez que tomaba su mano y Oxy tiró de mí con suavidad para levantarme del suelo. Iba a darles las gracias y a preguntarles que hacían allí cuando me acordé de lo que dijeron al llegar: "-¡No dejaremos que hagáis daño a nuestra amiga!"

-Chicos, ¿qué hacéis aquí?

-Pasábamos por aquí cuando oímos tus gritos de socorro. Me explicó Onnie.

-Al oírte fuimos corriendo a ayudarte. Añadió Oxy.

-¿Por qué me habéis salvado?

-Porque eres nuestra amiga. Contestó Onnie.

-¿Me consideraréis vuestra amiga?

Ambos asintieron: -Sí, nos diste un voto de confianza y te hiciste amiga nuestra. Dijo Oxy.

Yo cerré uno de mis ojos y dije: -Os di un voto de confianza porque dejasteis en paz a mi mejor amigo Bonniebon, si volvéis a maltratarlo perderéis mi amistad.

-Lo sabemos. Dijeron ambos a la vez.

-Muchas gracias por ayudarme chicos. Dije sonriendo a la vez que los abrazaba a los dos.

Onnie y yo somos mas o menos igual de altos, solo me saca un centímetro, Oxy es mas alto que nosotros dos. Era obvio que les sorprendió mi abrazo, pero los dos me abrazaron, en ese preciso momento aparecieron mis amigos.

-Ángela, ¿Por qué estas abrazando a esos dos? Me preguntó Foxy confuso.

Solté a Onnie y Oxy y respondí: -Antes unos chicos me han acorralado y ellos dos me han ayudado. Les he abrazado para agradecerles su ayuda.

-Ellos... ¿te han ayudado? Dijo Golden, desconcertado.

Yo asentí sonriendo, Onnie y Oxy me tocaron el hombro y me dijeron al volverme: -Si necesitas más de nuestra ayuda solo dilo.

-De acuerdo. Les dije mientras se alejaban.

Me despedí de mis amigos y fui a la parada del autobús para volver a casa, de camino me puse a pensar en Onnie y Oxy. Debo admitir que ambos han cambiado mucho desde la última vez que los vi, ya no les he vuelto a ver maltratando a nadie. Eso me hace feliz, ahora sí que

podíamos ser buenos amigos.

Al volver a casa me encontré con mi hermana Angie, ella llega del instituto antes que yo. Angie y yo nos llevamos cinco años.

-Hola hermana. Me saludó Angie.

-Hola Angie.

Antes de que pudiese ir a mi cuarto a dejar la mochila Angie me dijo:-  
¿Qué te ha pasado en el pantalón?

Miré mi pantalón y vi una mancha de polvo blanco, el pantalón era de color marrón y la mancha se veía con bastante claridad.

-Dos chicos me acorralaron a la salida del colegio, creo que me manché el pantalón al caer al suelo.

Mi hermana se quedó atónita:-¿¡Qué unos chicos te acorralaron?! ¿Estás bien?

-Tranquila Angie, estoy ilesa, Onnie y Oxy me ayudaron.

-Onnie y Oxy... esos chicos son los mismos que maltrataban a Bonnie ¿Verdad?

-Sí, pero ya no hacen eso, me han ayudado y les estoy muy agradecida.

-Ya veo, me alegro de que estés bien.

Fui a mi habitación y dejé mi mochila, estaba bastante contenta de que Onnie y Oxy hubiesen venido a ayudarme. Estoy orgullosa de ellos por el cambio que han dado para mejor, espero que sigan así.

## Capítulo 5

Han pasado un par de días desde que Onnie y Oxy me ayudaron les estoy muy agradecida por su ayuda. Después de clase fui al barrio por el que suelen rondar Onnie y Oxy, era un barrio algo oscuro pero al ser de día veía bastante bien por donde caminaba. Por allí cerca vi a mis dos amigos, corrí hacia ellos y los llamé:

-¡Onnie, Oxy!

Los dos chavales se volvieron y me saludaron con la mano, yo les devolví el saludo y caminé a su encuentro. Por su cara era bastante evidente que se sorprendían de verme por allí, no suelo venir por aquí excepto para ver a Springtrap.

-¿Qué haces tú por aquí? Me preguntó Onnie.

-He venido a veros y daros las gracias de nuevo por haberme ayudado hace un par de días.

-Ah, no tenías por qué venir. Como ya te dijimos eres nuestra amiga y no queríamos que te hicieran daño. Me dijo Oxy.

Yo sonreí a los dos chicos y nos pusimos a dar una vuelta por allí, yo caminé un poco más adelante que mis amigos. Yo me volví y Onnie y Oxy me miraron y sonrieron, yo también les sonreí y allí nos despedimos, di media vuelta y volví por donde había venido. Mientras caminaba vi a un adorable perrito de ojos verdes y grises, ese perrito lo reconocería en cualquier parte:era Bestia, el perrito de Springtrap.

-¡Bestia! Llamé al perrito.

El cachorro corrió hacia mi ladrando y yo me agaché para acariciarlo y lo saludé:

-Hola Bestia, cuanto me alegro de verte.

-Pow, pow. Pow, pow. Ladró Bestia alegremente.

Yo continué acariciando a Bestia cuando oí la voz del dueño del perrito que tenía en el regazo.

-¡Bestia, Bestia! ¿Dónde estás?

-Bestia esta aquí. Dije moviendo la mano para llamar la atención de

Springtrap.

El chaval se acercó a mí y se agachó para acariciar a Bestia, Springtrap me miró y me preguntó: -¿Qué te trae por aquí?

-He venido a ver a mis amigos Onnie y Oxy para agradecerles de nuevo que me ayudaran hace un par de días.

-Ahora que lo dices Rojo me lo explicó, que un par de chicos te acorralaron y esos dos te ayudaron.

Yo asentí: -Sí, menos mal que Oxy y Onnie me ayudaran.

Yo me levanté y Springtrap se levantó conmigo, me despedí de Bestia y Springtrap y volví a casa. Springtrap suele referirse a Foxy como Rojo, creo que lo dice por el pelo rojo de Foxy.

Al volver mi hermana me preguntó: -¿A dónde has ido?

-He ido a ver a Onnie y Oxy.

-¿A Onnie y a Oxy? ¿Para qué?

-Para agradecerles lo que hicieron por mí hace un par de días.

-Ahora lo entiendo, querías agradecerles que te ayudaran cuando esos dos chicos te acorralaron ¿verdad?

-Exacto.

Me fui a mi cuarto y estuve un rato pensando en lo de hace un par de días, aún me sorprende que Onnie y Oxy me ayudaran, espero que sigan siendo buenas personas como hasta ahora.

La verdad es que estoy bastante contenta de haber conocido a unos amigos tan buenos como los que he conocido. Recuerdo que hace unos años conocí a una chica con la que nunca llegué a congeniar, se llamaba Simona aunque la solíamos llamar Sima. La chica era originaria de Lituania y se sentaba a mi lado, al principio nos llevábamos más o menos bien pero más adelante empezamos a distanciarnos. No comprendo por que era así conmigo, pero era evidente que no había forma de que congeniásemos por más que lo intentara.

También recuerdo a dos chicas que me golpeaban la mochila de camino al instituto, creo que no tenían el menor respeto hacia la propiedad ajena. Tuvieron mucha suerte que no llevara nada especialmente frágil en la mochila, porque si no, me lo podrían haber roto y me habría enfadado bastante. Una cosa que no entiendo es por qué me golpeaba esa chica la

mochila, solamente me golpeaba una y la otra que estaba a su lado no le decía absolutamente nada.

Las tres íbamos al mismo instituto y usábamos un portátil para estudiar, si me daban un mal golpe en un mal sitio de la mochila se podría caer de mi espalda y podían haberme dañado el portátil. En aquel entonces yo llevaba el portátil en otra cartera para que no se me rompiera en caso de que la mochila recibiese algún golpe. Más adelante tuve una funda para guardar el portátil y protegerlo de los golpes, esas chicas solo me golpearon la mochila cuando íbamos a segundo durante unos pocos días.

En tercero una amiga mía del parvulario empezó a distanciarse de mí sin que yo le hubiese hecho nada, recuerdo que en un evento deportivo mis compañeros fueron algo desagradables conmigo. Durante ese evento se puso a llover, no llovía demasiado fuerte pero era algo molesto. Mientras caminábamos ofrecía mi paraguas a algunas de mis compañeras que caminaban a mi lado, ellas se apartaban de mí sin darme las gracias siquiera. Yo solamente pretendía ser amable y mostrar espíritu deportivo y algo de compañerismo, pero mis compañeras no lo valoraban y ni siquiera me daban las gracias cuando les ofrecí desinteresadamente mi paraguas. La verdad es que me sentaba un poco mal y me quedaba bastante claro que su compañerismo conmigo era bastante nulo, el compañerismo de los chicos de mi clase era bastante conveniente.

También recuerdo que antes de un concurso de deletreo teníamos tiempo libre y mis compañeros no me llamaban para ir a pasear con ellos. Nunca les oí decir:

-“Ey, Ángela, ¿te vienes a dar una vuelta con nosotros?”

Simplemente se marchaban y no me decían absolutamente nada, cuando me daba cuenta ya no estaban y tenía que quedarme con mis profesores. Eso me daba un poco de vergüenza porque me sentía bastante despreciada por parte de mis compañeros, me gustaba estar en compañía de mis maestros pero me sentaba mal que los chicos de mi curso no me llamasen siquiera para dar una vuelta con ellos.

Un día mi amiga me dijo que había oído a unos chicos mal hablando de mí, mi madre que estaba conmigo ese día, me preguntó por qué no le dije nada sobre ello. Yo respondí que no tenía ni idea de que alguien estaba mal hablando de mí a mis espaldas.

No sé por qué en tercero las cosas cambiaron entre esa chica y yo, en cuarto hubo un roce entre un chico al que no aguantaba y yo. Mis compañeros me echaron del grupo que teníamos antes de que tuviese la

oportunidad de defenderme. Solo me dieron la oportunidad cuando ya no estaba en el grupo, era evidente que mi opinión no les importaba en absoluto teniendo en cuenta que no me volvieron a instaurar solucionado el problema. Me sentía bastante mal por lo que pasó, se me hacía bastante evidente que yo no les importaba casi nada a mis compañeros y era algo doloroso.

Sé que tuve parte de culpa de lo que sucedió ese día pero prácticamente cargué yo con toda la culpa de lo sucedido.

La verdad es que me hicieron sentir que yo no les importaba en absoluto y que no les importaba en absoluto mi opinión ni tampoco mis sentimientos, la verdad es que ese día me sentí bastante mal y culpable.

En fin, ironías del destino supongo, por lo menos ahora tengo unos amigos estupendos a los que sí les importo, y mucho. Siendo honesta tengo un fuerte sentimiento hacia Puppet, mi mejor amiga, estoy bastante segura que ese sentimiento es amor. Espero no estar equivocada, realmente espero que el sentimiento sea legítimo, nunca antes me había enamorado de nadie porque, como ya dije, mis compañeros no me trataban demasiado bien cuando iba al instituto. Una buena razón por la que ningún chico atrajo especialmente mi atención francamente.

El único chico que me trataba bastante bien y con quien me llevaba bastante bien era mi amigo Shawn, hubo una época en la que me preocupé bastante por él. También tenía la sensación de que él me gustaba, al final comprendí que solo me gustaba como amigo. También me llevaba muy bien con mi amigo de la niñez, por desgracia en tercero de secundaria nos separamos porque él repitió curso. Nos costaba más vernos y eso me apenó, la sombra de la soledad oscureció de nuevo mi alma de integridad, no tanto como en quinto y sexto, pero mi alma estaba oscurecida de nuevo.

Debo reconocer que los chicos y chicas con los que me he reencontrado en el instituto han cambiado bastante, por desgracia para mal. A diferencia de Onnie y Oxy esos chicos cambiaron para mal, antes me trataban bastante bien y en el instituto ya no me trataban tan bien. Supongo que es otra ironía del destino, al menos las cosas han cambiado para mejor, menos mal.

Fin